

Kurir Narkoba

MIMPI HIDUP ENAK DAPATNYA NESTAPA

LAIN dulu lain sekarang. Kalau dulu, lima tahun silam, Indonesia hanya dimanfaatkan sebagai negara transit perdagangan narkoba dunia, sekarang lain lagi. Negara dengan jumlah penduduk lebih dari 200 juta jiwa ini sudah menjadi pasar yang menguntungkan bagi peredaran narkoba, bahkan dipandang sebagai wilayah tujuan pemasaran utama.

NARKOBA yang masuk ke Tanah Air, umumnya berasal dari kawasan Asia yang terkenal dengan "Segi Tiga Emas" atau Golden Triangle. Namun, kini juga dipasok dari sejumlah negara di kawasan Amerika Utara dan Eropa.

Barang-barang haram itu masuk ke Tanah Air dengan memanfaatkan jasa kurir-kurir yang bukan berasal dari daerah produsen tersebut, tapi berasal dari negara-negara miskin seperti misalnya dari Benua Afrika, termasuk Indonesia.

Badan Narkotika Nasional (BNN) mencatat, ada 79 warga negara Indonesia (WNI) terdiri dari 41 pria dan 38 wanita tertangkap sebagai kurir di sejumlah negara terkait dengan kasus jaringan narkotika dan obat berbahaya (narkoba) sejak kurun waktu 1999 hingga 2006. Kini sebagian dari mereka masih dalam proses pemeriksaan oleh otoritas aparat anti narkoba negara setempat. Bahkan di antara para tersangka sudah ada yang divonis hukuman seumur hidup bahkan dihukum mati.

Sejak April 2006 setidaknya 10 warga negara Indonesia kembali tertangkap tangan sedang membawa narkoba dengan jumlah besar. Mereka umumnya mengaku memi-

lih jadi kurir narkoba karena tekanan ekonomi.

Bagi kurir perempuan, mereka mengaku terbuai impian dan tergoda rayuan, sehingga tak sadar jatuh dalam pelukan jaringan mafia narkotika. Tapi nyatanya, bukannya kekayaan yang digaeet, para perempuan ini malah hidup nestapa. Kini, mereka hidup sengsara di bui dan divonis hukuman mati!

Para warga Indonesia yang tertangkap itu di antaranya sembilan orang wanita dan dua pria. Mereka adalah Nandiyana (25), Rila Iswanti (26), Turipah (30), Veronika (29), Sri Lestari (34), Christina (30), Unik Sulistiowati (40), Siti Masitoh (25), dan dua orang pria lainnya masing-masing Budiman Tan (35) dan Yudi Priyatno (32).

IMPIAN GADIS KEMBAR

Kasus terbaru yang kini dalam penanganan BNN adalah tertangkapnya Arini alias Wulandari (24) di Bandara Baiyun Internasional Guangzhou, China ketika berusaha menyelundupkan 2 kilo heroin senilai Rp 3 milyar ke Jakarta.

"Kalau berhasil, saya mau bangun rumah yang bagus untuk bapak." Kalimat penuh harapan ini disampaikan Arini kepada sang ayah yang bekerja sebagai kuli



bangunan, seperti dikutip petugas BNN saat ia dimintai keterangan.

Namun, niat Arini hendak membahagiakan kedua orangtuanya hanya tinggal mimpi. Niat Arini itu ternyata harus dibayar mahal. Ia bahkan harus menanti hukuman yang berat yakni pidana mati sesuai dengan undang-undang yang berlaku di negara tirai bambu tersebut. Tahu nasib yang akan menimpa anaknya orangtua tersangka, Sutikno (54) dan Ny. Sri Murtini (47) berharap agar pemerintah Indonesia bisa mengekstradisi anaknya dan menjalani hukuman di Indonesia.

Arini saat ini mendekam di Rutan No.1, Guangzhou. Wanita berkulit sawo matang ini dibekuk pada 29 Januari 2007 ketika hendak pulang ke Indonesia via Kuala Lumpur, Malaysia dengan pesawat Malaysia Airlines. Kepada petugas bandara setempat Arini mengaku



Kombes Pol Drs Siswandi (berdasi) bersama polisi narkoba Kamboja, se usai melakukan interogasi terhadap tersangka Budiman Tan (baju biru) di Kamboja (10/1).

dirinya hanya sebagai kurir. Barang haram itu milik Pieter Daniel Chuckwadi alias Daniel, pacarnya yang WN Nigeria.

Sebelum bertolak ke China, pada 24 Januari 2007, wanita tamatan SMK di Cipete Selatan, Jakarta Selatan, ini sempat singgah di Surabaya dan mendapat uang saku 200 dolar AS dari Daniel. Pada 25 Januari 2007, Arini berangkat menuju Guangzhou via Kualalumpur dan tiba di China pada 26 Januari.

Selama tiga hari, Arini tinggal di Guangzhou dan mendapat pasokan 2 kg shabu-shabu yang hendak diselundupkan ke Jakarta. Heroin itu didapat dari teman Daniel yang dipanggil dengan sebutan 'Brother yang juga WN Nigeria. Shabu-shabu kelas satu ini disembunyikan Arini dalam koper. Namun ketika melewati pemeriksaan X Ray, aparat Bandara Baiyun Internasional berhasil mengendusnyanya. Arini pun

dibekuk dan langsung ditahan.

Pemerintah China kemudian memberitahu pemerintah Indonesia cq Mabes Polri dan Badan Narkotika Nasional (BNN) perihal penangkapan yang menimpa warga negaranya. Ternyata, kasus yang menimpa Arini bukan modus baru. Para mafia Nigeria sering menjadikan wanita Indonesia yang menjadi pacarnya sebagai kurir narkoba internasional.

MODUS LAMA

Ketika dikonfirmasi tentang tertangkapnya cewek Indonesia di China, Kanit II Dir IV/TP Narkoba Bareskrim Polri Kombes Pol Drs Siswandi mengatakan bahwa pihaknya sudah membentuk tim khusus untuk melacak jaringan Arini di Jakarta, termasuk sepak terjang Daniel cs dalam mengedarkan narkoba dan dolar palsu. Kelompok ini sering berkumpul di bilangan

Tanah Abang, Jakarta Pusat, dan Petamburan. Untuk menghindari kecurigaan petugas, Daniel cs juga nyambi bisnis garmen.

Siswandi mengatakan, guna memudahkan pergi ke China, Arini dibuatkan paspor palsu atas nama Dewi Wulandari yang bertempat tinggal di Sunter Agung, Jakarta. Setelah itu, ia mendapat paspor No.P 140907 yang dikeluarkan pada 23 Januari 2007. Dengan paspor itulah, tersangka bisa masuk ke China hingga akhirnya dibekuk aparat bandara Guangzhou.

"Berdasarkan evaluasi Operasi PANIKI 2006, kami mendapat data bahwa mafia Nigeria ini punya jaringan sampai ke China. Identitas dan sidik jarinya mereka kini sudah ada di tangan Interpol. BNN juga tidak hanya memburu Daniel, tapi mengirim daftar cekal ke Dirjen Protokol dan Konsuler Departemen Luar Negeri serta Dirjen Imigrasi Departemen Hukum dan HAM terhadap 16 pria Nigeria yang terlibat jaringan narkoba," katanya.

Kasus yang menimpa Arini bukan modus baru dan baru kali pertama menimpa gadis asal Indonesia. Pemerintah China, India, Rio De Jenero bahkan telah berulang kali memberitahu pemerintah Indonesia cq Mabes Polri dan Badan Narkotika Nasional (BNN) perihal penangkapan yang menimpa kurir asal Indonesia tersebut.





Menurut Siswandi, para mafia Nigeria sudah sering menjadikan wanita Indonesia untuk menjadi kurir narkoba berkelas internasional. Awalnya, para mafia narkoba Nigeria itu mencari perhatian gadis Indonesia melalui pendekatan sebagai pacar. Bahkan, para mafia ini tak segan-segan memberikan apa saja yang diminta gadis idamannya itu.






Namun, setelah cukup lama menjalin hubungan, para mafia Nigeria itu kemudian memaksa para gadis Indonesia ini untuk menjadi kurir narkoba, sebagai bentuk balas budi. "Maka berhati-hatilah dengan orang yang baru dikenal. Tipu rayu dan bujukan maut bisa meluluhkan hati seorang perempuan," kata Siswandi. [cil]

**BADAN RESERSE KRIMINAL POLRI
DIREKTORAT IV/ TP. NARKOBA DAN KT**

Jl. MT. Haryono No.11 Cawang Jakarta Timur

**DAFTAR NAMA-NAMA WN INDONESIA YANG DITANGKAP DI LUAR NEGERI
KARENA TERLIBAT PERKARA NARKOTIKA & PSIKOTROPIKA
SERTA YANG SUDAH BEBAS PERIODE TAHUN 2006 / 2007**

NO	IDENTITAS	TERTANGKAP	KETERANGAN	
			VONIS	DEPORTASI
1	 <p>Nama : Nandiyana Kelamin : Perempuan Tgl Lahir : 10 Juli 1981 Alamat Rmh : Jl. Merak No. 2, Griya Cinere, Jakarta Telp (62-21) 7540466</p>	<p>a. Tertangkap tgl 31 Des 2006 di Bandara Internasional Baiyun Guangzhou, Propinsi Guangdong. b. BB 2,134 gram (2,13 Kg Shabu) c. MO : BB dimasukkan dalam dasar koper. d. Ditahan dirutan No. 1 Guangzhou.</p>	Belum ada	
2	 <p>Nama : Budiman Tan Kelamin : Laki-laki Tmpt Lahir : Tanjung Pinang Tgl Lahir : 24 April 1971 Alamat Rmh : Pulau Mas 01/IV Raya Polsek Singkep Barat.</p>	<p>a. Tertangkap tgl 03 Des 2006 di Pelabuhan Internasional Phnom Penh, Kamboja b. BB 2,50 Kg Methamphetamine /Sabu-sabu (ICE). c. MO : BB dimasukkan dalam kemasan teh yg berada didalam Tas.</p>	Belum ada	
3	 <p>Nama : Rila Iswanti Kelamin : Perempuan Tgl Lahir : 14 April 1980 Alamat Rmh : Ds. Slametan, Kokosan, Prambanan, Klaten, Jawa Tengah.</p>	<p>a. Tertangkap tgl 21 Nov 2006 di Bandara Gaongi-Xiamen propinsi Fujian China, dgn pesawat Silk Air Route Surabaya-Singapura-Xiamen Guangzhou Propinsi Fujian China. b. BB 1,359 gram (1,3 Kg Heroin) c. MO : BB dimasukkan dalam koper yg telah dimodifikasi sehingga terdapat ruang didasar koper. d. Ditahan diruang tahanan No1 Kota Xiamen Propinsi Fujian China.</p>	Belum ada	
4	<p>Nama : Turipah Kelamin : Perempuan Tmpt Lahir : Batang Tgl Lahir : 04 Agustus 1975 Alamat Rmh : Jl. Mustika II/206 01/01 BKS</p>	<p>a. Tertangkap tgl 20 Juli 2006 di KBRI Islamabad. b. BB 3,5 Kg Heroin c. MO : BB dimasukkan dalam Kompartemen khusus koper.</p>	Belum ada	
5	<p>Nama : Veronika Kelamin : Perempuan Tmpt Lahir : Jakarta Tgl Lahir : 12 April 1976 Alamat Rmh : Jl. Inspeksi Rt009 Rw 004 Kel. Kelapa Gading Barat, Jak-Ut.</p>	<p>a. Tertangkap tgl 23 Juni 2006 di Stasiun KA Radjhani Express Jurusan Delhi-Chennai. b. BB 3 Kg Heroin MO : BB dimasukkan dalam Kantong Polythene dilapisi dgn Pita adhesive dan disimpan dalam 2 koper dan dilapisi 2 lapisan dgn rangka metal.</p>	Belum ada	
6	 <p>Nama : Sri Lestari Kelamin : Perempuan Tmpt Lahir : Solo Tgl Lahir : 15 Oktober 1972 Alamat Rmh : Meruya Utara Rt.003 Rw. 001</p>	<p>a. Tertangkap tgl 12 Maret 2006 di Bandara Rio de Janeiro, Brazil menuju Frangfurt untuk kembali ke Indonesia. b. BB 10 Kg Kokain. c. MO : BB dimasukkan besi penyanggah dalam koper. d. Ditahan di Penjara Wanita "Bangu" Rio de Janeiro</p>	4 Th	Sedang menjalani hukuman di Brasil

NO	IDENTITAS	TERTANGKAP	KETERANGAN	
			VONIS	DEPORTASI
7	 <p>Nama : Christina Kelamin : Perempuan Tmpt Lahir : Bandung Tgl Lahir : 15 Juni 1975 Alamat Rmh : Jl. Kelapa Puan Timur XXI Sektor I-G No. 28 Gading Serpong Tangerang.</p>	<p>a. Tertangkap tgl 1 Nov 2004 di Wilayah Pakistan Sust Check Post (perbatasan Pakistan-Cina). b. BB 1,8 Kg Heroin.</p>	7 Th	Banding Bebas dan diportasi ke Indonesia tiba di Bandara Sukarno Hatta tanggal 09 Juli 2006
8	 <p>Nama : Unik Sulistowati Kelamin : Perempuan Tmpt Lahir : Pasuruan Tgl Lahir : 10 Oktober 1968 Alamat Rmh : Jl. Semangka Raya D 10-24 Perumahan Baguk Permai Pasuruan Jatim.</p>	<p>a. Tertangkap tgl 08 Agustus 2000 di Perbatasan Chacalluta perbatasan Chile-Perub. b. BB 2,125 Kg Heroin.c. c. MO : BB disembunyikan dicelana yg dipakai. d. Ditahan di Chile</p>	5 Th	Selesai jalani hukuman tiba di Bandara Sukarno Hatta tanggal 08 Des 2006.
9	 <p>Nama : Siti Masitoh Kelamin : Perempuan Tmpt Lahir : Jakarta Tgl Lahir : 16 Juli 1979 Alamat Rmh : Jl. Duren Tiga Mampang Prapatan Jakarta Selatan (rmh nenek an. Mayani (ALM)</p>	<p>a. Tertangkap tgl 19 Sep 2000 di Hotel Capuli Ekuador, Quito. b. BB 2 Kg Koakin c. MO : BB dimasukan dalam tas ransel warna merah. d. Ditahan di Negara Ekuador kota Quito.</p>	8 tahun	Selesai jalani hukuman tiba di Bandara Sukarno Hatta tanggal 01 Feb 2007
10	 <p>Nama : Yudi Priatno Kelamin : Laki-Laki Tmpt Lahir : Jakarta Tgl Lahir : 27 November 1973 Alamat Rmh : Jl. Jati Padang No.18 Rt.002 Rw. 02 Kel. Jati Padang Pasar Minggu Jak-Sel.</p>	<p>a. Tertangkap tgl 21 Maret 2001 di Kapal Pesiar Holl berbendera Belanda. b. BB 1 Kg Heroin c. MO : BB dimasukan dalam sepatu Boat. d. Ditahan di Negara Colombia.</p>	8 tahun	Selesai jalani hukuman tiba di Bandara Sukarno Hatta tanggal 13 Feb 2007
11	 <p>Nama Asli : Arini Wulandari Nama Paspor : Dewi Wulandari Kelamin : Perempuan Tmpt Lahir : Jakarta Tgl Lahir : 30 September 1983 Alamat Rmh : Jl. Bunga Cempaka 1 No. 23 Rt. 14 Rw. 02 Cipete Selatan Cilandak Jak-Sel.</p>	<p>a. Tertangkap tgl 29 Januari 2007 di Baiyun Internasional Airport, Guangzhou China b. BB 1,7 Kg Shabu c. MO : Barang Bukti disembunyikan / disimpan didalam koper. d. Ditahan di Rutan No. 1 Guangzhou.</p>	Belum ada	

Jakarta, Maret 2007

In memoriam

Chrisye, Penyanyi Dengan Bahasa Hati

*Assalamu 'alaikum wr. wb.
Dari lubuk hati yang paling dalam
Rasa haru tak dapat terpendam
Atas doa dan upaya
Demi kesembuhan saya...
Dari lubuk hati yang paling dalam
Doa akan selalu dipanjatkan
Perlambang kasih untuk sahabat
Agar dimuliakan Allah SWT dunia
akhirat...
Terima kasih...
Terima kasih Sahabat...
Mudah-mudahan di tahun 2006 ini
Lebih banyak berkah, rahmat
dan hidayah-Nya
Bagi kita semua... Amin...*

*Wassalam
Selamat Tahun Baru 2006*

ITULAH beberapa bait isi hati Chrisye untuk penggemar tercintanya, yang tak henti memohon berkah kesembuhan bagi dirinya, lewat *website* miliknya. Ratusan bibir, ribuan, bahkan mungkin jutaan penggemar seperti tak henti memohon kesembuhan itu bagi sang legenda.

Tuhan memang tak mengabulkan doa kita semua, doa keluarga, pun doa sang legenda itu sendiri. Namun dengan kuasa yang dimilikinya, Tuhan lebih memilih membebaskannya dari rasa sakit yang dideritanya bertahun-tahun dengan jalan menjemput dan membawanya ke tempat yang lebih indah, dimana tidak ada lagi kesakitan dan air mata: alam baka. Maut pun menjemput sang legenda, Chrismansyah Rahadi (Chrisye) pada hari Jum'at 30 Maret 2007. Semoga amal ibadahnya diterima oleh Allah SWT. Dan keluarga yang ditinggalkan diberikan kesabaran. *Inalillahi wa inna ilaihi rajiun....*

ISTRI dan keempat anak Chrisye tak kuasa menahan air mata saat



jenazah Chrisye dimasukkan ke liang lahat, seiring dengan derasnya hujan yang mewarnai upacara pemakaman siang itu. Wajah mereka terlihat mendung, serupa dengan mendung hitam yang menggayut di atas langit pekuburan Jeruk Purut, Jakarta Selatan. Mereka tidak hanya kehilangan kepala keluarga, sosok ayah tapi sekaligus juga tokoh idola.

Nisa, anak pertama Chrisye, terlihat paling berduka. Berulang kali dia menghapus air mata yang mengalir di kedua sudut matanya. Bagaimana tidak, ayah tercinta tak sempat lagi menyaksikan pernikahannya di bulan Juli mendatang. Tak ada lagi ayahanda tercinta yang mendampingi di saat bahagia itu tiba.

Sejumlah artis dari berbagai generasi juga hadir mengiringi pemakaman itu. Di antaranya Titiek Puspa, Ahmad Albar, Oddie Agam, vokalis Ungu Pasha, dan Erwin Gutawa yang dengan bercucuran air mata memberikan sambutan mewakili rekan-rekan artis.

"Chrisye adalah pahlawan musik

Indonesia yang telah mewarnai musik Indonesia dengan karya-karya musik yang indah. Kita tak akan pernah berhenti mengenangnya," kata Erwin dengan kalimat terputus-putus bahkan sempat terhenti ketika akan menyebut nama Chrisye, teman yang diakuinya sebagai teman terbaiknya. "Mari kita doakan agar Mas Chrisye tenang di sisi Tuhan YME," ucapnya tanpa mampu menahan tangis.

Satu demi satu mereka pun meninggalkan area pemakaman setelah berebutan menabur bunga segar di gundukan tanah merah bertuliskan nama *Chrismansyah Rahadi (Chrisye)* Jakarta, 16 September 1949-30 Maret 2007. ***

CHRISYE KECIL

CHRISYE kecil lahir 16 September 1949 di keheningan malam, buah hati pasangan Laurens dan Hanna Rahadi. Chrismansyah Rahadi atau kemudian dipanggil Chrisye, tumbuh dan besar di daerah Cikini, Jakarta Pusat, di lingkungan keluarga yang penuh luapan cinta, kasih sayang dan berbagai makna kehidupan yang terus membekas hingga saat ini.

Kemandirian dan bertanggungjawab terhadap diri sendiri merupakan didikan yang melekat pada dirinya. Membereskan tempat tidur, mencuci pakaian, mengepel lantai dan menyemir sepatu adalah rutinitasnya sehari-hari sejak SD hingga SMA.

Chrisye kecil juga sering membantu ibunya tercinta mengurus kebun kecil penuh sayuran dan obat tradisional yang ada di pekarangan rumah. Sebuah "kesukaan" yang kemudian dibawanya hingga berkeluarga dan punya anak. Di rumahnya yang asri di Jalan Asem II, Cipete, Jakarta Selatan, ketika masih sehat Chrisye rajin mengurus tanaman bunga, sayuran dan tanaman hias yang menghiasi pekarangan rumahnya.

Mulai kenal alat musik sejak sekolah di SD Giki di Gondangdia, ketika

mendapat hadiah gitar dari orangtua tercinta. belajar gitar secara otodidak sampai kemudian melanjutkan sekolah di SMP Kristen dan SMA PSKD di Jl. Diponegoro, Cikini. Semasa di SMP inilah Chrisye mulai mencoba membentuk grup band dengan teman-temannya dan menyanyikan lagu-lagu barat, terutama The Beatles (grup musik favorit remaja saat itu).

Selepas SMA dan melanjutkan kuliah di Fakultas Teknik UKI, Chrisye bergabung dalam grup Sabda Nada yang berubah nama menjadi Gipsy Band. Bersama grup itu Chrisye dan teman-temannya merambah dunia musik di New York. Sebuah momen penting yang jadi tonggak bersejarah bagi seorang Chrisye.

DIPROTES PENGEMBAR

Dalam eranya, dalam setiap manggung, Chrisye memang tidak selalu tampil sendiri. Banyak musisi dan penyanyi yang pernah bekerja sama dengannya. Selama tiga dekade, tercatat nama-nama yang pernah duet dengannya. Mulai dari Waljinah, Rafika Duri, Hetty Koes Endang, Nicky Astria, hingga Iwan Fals. Dari Titi DJ, Sophia Latjuba, hingga Project Pop, Peterpan sampai Ungu.

Kolaborasi ini tidak saja melahirkan lagu-lagu hit, tetapi juga potret kesuksesan seorang Chrisye menembus zaman. "Kuncinya adalah Keimanan, Kesabaran, Keikhlasan dan Kesungguhan dalam menjalani jalur kehidupan yang telah kita yakini."

Begitu keyakinan Chrisye yang "nyaris" tanpa goyang bila di panggung sekalipun menyenandungkan lagu dengan *beat-beat* cepat. Style yang selalu diprotes bukan saja oleh pengemarnya tapi juga oleh rekan-rekannya. "Kalau bergoyang rasanya jadi aneh. Biarlah saya menyanyi dengan bahasa hati, bukan bahasa tubuh," tukas Chrisye suatu ketika.

Chrisye mulai bermusik ketika bergabung sebagai bassist dengan band Gipsy, ia lalu menjulang lewat lagu "Lilin-lilin Kecil" di sekitar tahun 1977 setelah bersolo-karir sebagai penyanyi.

Beberapa lagunya yang populer adalah "Badai Pasti Berlalu", "Aku Cinta Dia", "Hip Hip Hura", "Nona Lisa", dan "Pergilah Kasih". Tahun 1995, Chrisye memperoleh BASF Legend Award atas pengabdianya terhadap musik Indonesia selama ini. Pada tahun 2002, ia meluncurkan album Dekade di mana dia menyanyikan kembali sejumlah lagu lama.

Selain tercatat sebagai penyanyi pop yang sangat sukses, Chrisye juga



tercatat sebagai pencipta lagu. Ada lebih dari 80 lagu ciptaannya. Karena begitu banyak dan sudah lama, Chrisye tak begitu dapat mengingatnya.

Yang pasti, beberapa lagu ciptaan Chrisye menjadi hit dibawakan oleh antara lain : Vina Panduwinata, Tika Bisono, Andi M, Matalatta, Utha Likumahua, Lilin-Lilin Kecil, Kidung, Badai Pasti Berlalu dan masih banyak lagi. Chrisye pernah ikut berakting

dalam sebuah film yang berjudul: Seindah Rembulan (1981).

DIGEROGOTI PARU-PARU

Sejak 31 Juli 2005, Chrisye harus dirawat di rumah sakit di Singapura karena mengidap kanker paru-paru. Awalnya dalam pemeriksaan di Jakarta, dia disebut terkena infeksi paru-paru, namun ternyata pemeriksaan lebih lanjut di Singapura memberikan hasil bahwa penyakit yang dideritanya adalah kanker.

Di sela-sela sakitnya, Chrisye masih sempat bertutur seputar hidup, keluarga dan karirnya untuk dibuat buku. Buku memoar musikal setebal 373 halaman itu tidak hanya berisikan biografi biasa, akan tetapi mengisahkan musikalitas yang dilakoni Chrisye yang di dalamnya diwarnai kisah persahabatan, perkawinan, dan dinamika industri musik di tanah air. Buku yang ditulis oleh Alberthiene Endah itu telah diluncurkan pada 17 Maret lalu, tanpa kehadiran tokoh yang ada dalam buku itu karena terbaring sakit.

Dan Jumat pagi (30/3) lalu, Tuhan telah mengambil semua rasa sakitnya, menggantinya dengan sebuah kehidupan indah, dimana hanya ada senyum dan tawa, yaitu kehidupan akherat.

Selamat jalan.....

[cecilia E Murwani]

PENGHARGAAN

- **INTERNASIONAL**
 Mendapat Juara Pertama dalam ajang Enka Song Festival pada tahun 1986 yang diadakan oleh Fuji TV-Tokyo, Jepang.
 Pada tahun 1990 Video Klip "Pergilah Kasih" menjadi Video Klip Indonesia Pertama yang ditayangkan di MTV Hong Kong
- **NASIONAL**
 Menjadi Penyanyi Pria Kesayangan dalam Angket Siaran ABR1 Empat (4) Piringan Emas untuk album: Sabda Alam (2 buah), Aku Cinta Dia, Lagu 'Cinta' (sebagai pencipta lagu) yang dibawakan oleh Vina Panduwinata.
 Empat (4) Piringan Perak untuk album: Hip Hip Hura, Resesi, Metropolitan dan Sendiri.
 Video Klip 'Sendiri Lagi' terpilih sebagai Video Klip Favorit dan Terbaik, pada episode Video Musik Indonesia, episode ke-5.
- **BASF & HDX**
 Lima(5) dari delapan belas (18) album solo yang telah dirilis, Chrisye berhasil mendapatkan penghargaan musik paling bergengsi di Indonesiayang diadakan oleh perusahaan yang memproduksi pita kaset, HDX dan BASF. Diantaranya album:
 1. Aku Cinta Dia 4. Pergilah Kasih
 2. Hip Hip Hura 5. Cintaku T'lah Berlalu
 3. Kisah Cintaku

Sedangkan sebuah tembang yang diciptakan Chrisye dan diberi judul "Lagu Cinta", yang dibawakan oleh Vina Panduwinata berhasil mendapat penghargaan sebagai Lagu Terbaik oleh BASF.
 Tahun1995 - BASF Award menyerahkan penghargaan BASF

Kirimkan artikel yang lucu, ringan dan menarik ke alamat redaksi majalah Jagratara atau ke Email: ariefpol@yahoo.com



TAWA ADALAH OBAT PENENANG TANPA EFEK SAMPING

MAHAL DAN MURAH

Dua orang sedang berdebat tentang masalah transportasi udara, yang sering mengalami kecelakaan.

- Badu : Naik pesawat udara lebih cepat dibanding alat transportasi lainnya. Tapi yang murah sama yang mahal sama saja, semua celaka.
- Amir : Kalau aku, mendingan naik atau bayar yang mahal daripada yang murah.
- Badu : Lho, kenapa ?? apa alasan-mu ??
- Amir : Kalau yang mahal, masih ada penumpang yang hidup.....
- Badu :

SUAMI ISTRI MELAKUKAN PER-SAINGAN CINTA

Sepasang pengantin baru lagi ngobrol di teras rumahnya sambil bermanja - manjaan.

- Istri : "Mas, sebenarnya dulu banyak sekali laki-laki yang mau melamarku dan semuanya aku tolak dan hanya kamulah yang aku pilih."
- Terus sang suami menjawab dengan nada semangat dan tak mau kalah.
- Suami : "Saya juga terus terang sebenarnya banyak sekali wanita yang aku lamar tapi semuanya menolak

dan hanya kamulah yang mau sama saya."

Istri : "???????"

INTEL INDONESIA

- Badu : Tahu nggak kamu, Mir..... Berbagai badan intel di dunia, mempunyai cara kerja yang rapi, sehingga mereka saling tidak mengetahui apa yang dikerjakan oleh kawannya.
- Amir : Waaah.... itu sich biasa. Masih kalah dengan intel Indonesia donk....
- Badu : Emang apa keunggulannya ?
- Amir : Naaah..... kalau di Indonesia, jangankan mereka tahu apa yang dikerjakan oleh temannya, lha wong mereka sendiri ga tau apa yang mesti mereka kerjakan....

MENCARI MAS KAWIN SESUAI DENGAN NAMA PASANGAN

Suatu hari, Firman bertanya kepada Benny, sahabatnya, yang sebentar lagi menikah dengan Lia.

- Firman : "Kamu kok lesu? Sebentar lagi kamu kan mau menikah...."
- Benny : "Aku bingung mencari mas kawinnya."
- Firman : "Oooh ... itu. Kasih aja alat-alat kecantikan."
- Benny : "Bukan itu masalahnya. Dia menginginkan mas kawin yang sesuai dengan namanya"
- Firman : "Emang nama lengkapnya Lia siapa, sih?"
- Benny : "Intan Permata Berlian"



PESAN TAKSI, TERLAMBAT MENG-ANTAR KE BANDARA

Suatu pagi, seorang pria menelepon sebuah perusahaan taksi dan mengadu bahwa taksi yang dipesannya untuk mengantarnya ke bandara belum juga datang. Seorang operator yang menerima telepon itu segera meminta maaf. "Maafkan bila taksi yang Bapak pesan belum sampai," kata operator itu.

"Tapi, jangan kuatir, Pak. Pesawatnya selalu terlambat."

"Tentu saja hal itu akan terjadi pagi ini." Penelepon itu dengan keras berteriak, "Karena sayalah pilotnya!"